

笑顔と輝きに満ちた谷原中



谷原中だより

練馬区立谷原中学校

校長 山根 浩孝

平成 25 年 6 月 8 日

第 5 号

全力・団結・責任・感動の運動会

校長 山根 浩孝

先週の 6 月 1 日土曜日、絶好の運動会日和の中、谷原中学校第 37 回運動会を行うことができました。この日のために生徒たちは、体育の授業だけでなく、朝練習から放課後練習まで、毎日、真剣に練習、準備に励んできました。当日は、朝早くから実行委員や各係の生徒が積極的に準備を行っていました。行進、そして開会式の整然とした姿からは、運動会に対する真剣な取り組みや力強さが感じられました。プログラム 1 番の団対抗ラジオ体操では、青団、赤団、黄団どの団もまとまりのある演技をみせてくれました。来賓の方々からは、皆さんの姿を見て、「どの選手も最後まで一生懸命に競技する姿が素晴らしい」「小学生にも中学生の演技を見せてあげたい」などの感想をいただきました。何事にも全力を尽くした皆さんの演技はとても立派だったと思います。また、3 つの団が積み重ねてきた団結の力も素晴らしいです。「いかだ流し」「大縄跳び」「大むかで」の学年種目や「団対抗棒引き」「団対抗飛びつき綱引き」でも、それぞれの団の協力した姿は、見ているものを感動させてくれました。さらに、皆さんは責任をしっかり果たしていました。実行委員、各係の仕事だけでなく、召集場所への整列や競技している人への応援もとてもよくできていたと思います。自分の出場している競技だけでなく、同じクラスや同じ団の人たちが競技している種目に大きな声で応援している生徒席の態度はとてもよかったです。競技に勝ち負けはありますが、全力を尽くす姿には、見ている人たちを感動させる何かがありました。今回は父親の会や母親の会 O B 、 P T A 役員の方が 5 月 26 日（日）午前中、運動会に向けて校庭の側溝掃除をしてくれました。また、当日も朝早くから父親の会や P T A の方が受付や駐輪場の整理をしてくれました。たくさんの方々の協力のもと、大きな事故もなく、運動会を終えることができたことを心より感謝いたします。そして、朝早くからご来校いただきましたご来賓、保護者の皆様、開会式から最後の閉会式まで、たくさんの方々に参観いただき、ありがとうございました。生徒達には、この運動会を通して、全力を尽くすことの大切さや団結することのすばらしさをぜひ学んでほしいと思っています。これからも学校に是非ご来校いただき、生徒の姿を温かく見守っていただきたいと思います。今後ともよろしくお願ひします。



◆ 修学旅行 5月19日(日)から21日(火)までの2泊3日、第3学年は京都・奈良の修学旅行へ行つきました。朝6時に石神井公園駅を班ごとに通過。東京駅発8:23の「のぞみ317号」に乗り、初日は新大阪から奈良方面の見学をしました。法隆寺で全体写真を撮ったあたりから雨が降り始め、奈良公園は、傘をさしながらの行動でした。あいにくの天候だったのですが、生徒たちは歴史的な建造物をよく見ていました。じっくり時間をかけることはできなかったものの、ひとつひとつの作品に向かい合い、学び取ろうとする姿はとてもよかったです。ガイドさんから法隆寺夢殿八角円堂にある救世観音像の拝観が前日(5/18)までで終わってしまったことを聞いて、「残念」の声も聞こえました。限られた時間での見学で、少しでも多くのものを学んでくれたならとてもうれしいです。その日はバスで京都まで入り、京都市東山区にある「新門荘」に宿泊。生徒達もとても楽しそうでした。夜は宿舎の方による「京ことば講座」、みんな習ったばかりの京ことばで盛り上りました。2日目は、全日、京都市内の班行動。「二条城」「金閣寺」「伏見稻荷大社」「平安神宮」など、事前に計画したコースによる行動でした。私もF組の生徒と「太秦映画村」「清水寺」の見学へ行きました。2日目の夜は舞妓さんにきていただき、クラスごとに写真をとりました。最終日は、京都市内のタクシー行動です。班ごとに宿舎からタクシーで各見学地を回り、13:45までに京都駅集合。みんな京都市内での見学を楽しみました。14:36発の「のぞみ362号」に乗って、京都から東京駅へ到着。バスで東京駅から笹目通り(谷原中付近)まで帰つきました。あつという間の3日間でしたが、2日目以降は天候にも恵まれ、順調に進めることができたのはとてもよかったです。様々な面でのご協力に感謝します。



■ 父親の会 5月26日(日)午前10時から、父親の会、父親の会OB、PTA役員、教職員が20名以上集まり、校庭・体育館・校舎周辺の側溝清掃を行いました。6月1日(土)の運動会に向け少しでも生徒の皆さんに気持ちよく競技をおこなってほしいと考えてのことです。また、運動会当日も朝早くから駐輪場の整理をしてくれました。たくさんのご協力、ありがとうございました。



◇ 教育実習 5月27日から3週間、英語科の教育実習生として浅羽祐万(あさば ゆうま)先生が本校に来ています。よろしくお願ひします。

[訃報] 本校 前山宗一主任教諭(60歳)におかれましては、平成25年6月5日(水)午後にご逝去されました。ここに謹んで哀悼の意を表し、お知らせいたします。
なお、後任が決まるまで、美術科の授業は他教科の授業へ振り替えた時間割で実施します。
様々な面でご心配をおかけしますが、これからも、全校体制で教育活動を進めてまいります。
ご理解、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

平成25年6月8日 練馬区立谷原中学校 校長 山根浩孝